



Con muestra de especialidades y charlas conmemoran aniversario de la Educación TP



Puerto Aysén.- Con la realización de la II Feria de Vinculación Educación -Empresa y Muestra Técnico Profesional del liceo Politécnico se destacó el 82º aniversario de la educación Técnico profesional.

La actividad desarrollada el miércoles 28 en el Centro Cultural de Puerto Aysén fue organizada y convocada por el liceo Politécnico y Mineduc. En la oportunidad se realizaron charlas para los estudiantes de la educación TP y la muestra fue visitada durante toda la jornada por estudiantes de colegios de la comuna.

Yoselin Viveros Guarda, subdirectora del Liceo Politécnico, destacó que fue muy grato

ser anfitriones de esta celebración porque les permitió a las y los estudiantes interactuar con pares de distintas comunas y especialidades. “Fue muy desafiante y pudimos cumplir con las expectativas de organizar esta actividad. Del mismo modo estamos preparándonos para el año académico 2025 con una mirada de innovación”.

Tras visitar la muestra, la Seremi de Educación, Isabel Garrido, destacó la importancia de la formación Técnico Profesional. “Son 700 estudiantes que se forman en los 9 liceos técnicos y polivalentes de la región. Estudios recientes del Ministerio de Educación muestran que los jóvenes del mundo TP tienen altas expectativas sobre la educación que reciben: de desarrollo profesional y personal, retribución a sus familias, y como Gobierno nos comprometemos a acompañar estos anhelos, fortaleciendo la educación media técnico profesional, que es absolutamente trascendente para lograr el desarrollo productivo de nuestro país con una mirada de sostenibilidad”.

Impacto de la Educación Técnico Profesional

Bienestar y desarrollo: La educación Técnico Profesional (TP) es fundamental para el bienestar de las personas, las comunidades y los territorios, siendo una pieza clave del avance del país hacia el desarrollo humano sostenible.

Cuando hablamos de desarrollo humano sostenible nos referimos a aquel que logra ar-



ticular el desarrollo productivo, tecnológico, social y los proyectos de vida de las personas, centrado en el bienestar individual y colectivo, para las actuales y futuras generaciones.

Aprendizajes contextualizados: La educación TP es el espacio en donde se encuentra la reactivación educativa, con la reactivación económica y social del país. Este encuentro genera condiciones para aprendizajes que se conectan con las realidades locales, logrando combinar reflexión y práctica y favoreciendo trayectorias formativas que responden a las necesidades de las y los estudiantes y del país.

Enfoque intersectorial: Fortalecer la educación TP requiere de esfuerzos que van más allá de lo estrictamente educativo. Hemos buscado el compromiso y la articulación intersectorial, público-privada, donde el Estado, instituciones educativas, empleadores, trabajadoras y trabajadores, junto a la sociedad civil participan activamente.

Innovación, transferencia tecnológica y desarrollo local: La educación TP es capaz de impulsar el desarrollo productivo local, generando innovación e incorporando tecnología en todo el territorio nacional. A través de procesos de vinculación con el entorno e innovación y transferencia tecnológica (ITI), y conectando la educación y el trabajo, la educación TP forma a quienes pondrán sus capacidades y competencias en favor del desarrollo local, a lo largo de todo el territorio.